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Stadt Neustadt am Rübenberge 
Herrn Bürgermeister Dominic Herbst 

– Im Hause – 
9. Februar 2021 

 
Gemeinsamer Antrag von CDU, Bündnis 90/Die Grünen und UWG:  
Anschaffung mobiler Luftreinigungs-Geräte für die Abschlussklassen an den 
Neustädter Schulen. 
 
 
Sehr geehrter Herr Bürgermeister Herbst, 

 

die Ratsfraktionen von CDU, Bündnis 90/Die Grünen und UWG beantragen, dass für die 

Abschlussklassen der drei weiterführenden Schulen in Neustadt (Gymnasium, Leineschule 

und KGS) vorerst als Pilotprojekt Luftfilter-Geräte beschafft werden. Diese Geräte sollen in 

der Lage sein mindestens das 6-fache des Raumvolumens pro Stunde zu filtern. Die Geräte 

sollen Hepafilter der Stufe H13/H14 besitzen und bei 1200 qbm/h leiser als 52dB(A) sein. 

 

Die Verwaltung soll prüfen, wieweit Spenden zur Finanzierung akquiriert bzw. herangezogen 

werden können. Die Anschaffungskosten sollen über eine außerplanmäßige Ausgabe 

abgesichert werden. 
 

Begründung 

Virologen warnen eindringlich vor den Virusmutationen, welche um ein Vielfaches 

ansteckender sind und sich auch unter Kindern und Jugendlichen schneller verbreiten als die 

ursprüngliche Virusvariante. Notwendige Maßnahmen für einen pandemiegerechten 

Gesundheits- und Infektionsschutz in Bildungseinrichtungen dürfen nicht mehr aufgeschoben 

werden. Zahlreiche wissenschaftliche Studien haben längst erwiesen, dass empfohlene 

Maßnahmen wie Stoßlüften hilfreich, aber letztlich unzureichend sind. Die Kontamination der 

Raumluft mit Viren kann aber durch qualitativ hochwertige Luftfilteranlagen verhindert bzw. 

die Aerosolmenge stark reduziert werden. Diese Technik ist nicht neu, sie ist seit Jahren 

angewandte Standardtechnik in Kliniken und vielen Behörden. 

Stadt Neustadt setzt mit der Maßnahme im Rahmen seiner Möglichkeiten ein deutliches 

Zeichen, dass sie die Schüler und Schülerinnen der Abschlussklassen im Präsenzunterricht 

unterstützen und schützen möchte.  

Darüber hinaus muss natürlich die Sicherstellung der gesundheitlichen Unversehrtheit aller 

Schülerinnen und Schüler das Ziel sein. Die Stadtverwaltung wird aufgefordert sich bei den 

übergeordneten Behörden dafür einzusetzen, dass alle Klassenräume durch entsprechende 

Maßnahmen Pandemie sicher ausgestattet werden können.  



 

Mit freundlichen Grüßen 

 

Manfred Lindenmann                                       Sebastian Lechner 

Fraktionsvorsitzender      Fraktionsvorsitzender 
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